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別 紙４ 

（３）八条が丘 1丁目地区道路復旧工事 

意見・質問 回答等 

○この参加条件に合う登録業者数は。 

 

 

○年度初めの発注だが、この時期に工事を発

注する理由があったのか。 

 

 

○京都府下の他市町村でも同じような状況が

あるのか。 

 

○入札において辞退があるが、自社都合によ

るものか。 

 

 

 

（委員長のまとめ） 

 特に入札参加資格や入札経過等について、

問題となるところは見受けられなかった。 

・20 社あります。 

 

 

・緊急経済対策の一環で国の交付金を受けて実

施したものです。計画を前倒しして発注しま

した。 

 

・同じように国の交付金を受けてで事業を実施

している市町村があると聞いています。 

 

・事前に提出された辞退届では、自社都合によ

ると記載されていました。 

 


